

外食協ニュース

第135号

平成25年1月4日

社団法人 日本外食品卸協会

TEL 03-5296-7723

外食協 尾家亮会長 新年ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、良き新春を迎えられましたこととお慶び申し上げます。

昨年は、米国の財政悪化・欧州の金融不安をはじめ驚異的伸びを誇った中国の成長率低下そして国境問題を起因とする中国からの経済圧力による、我が国の貿易不振等々世界的景気低迷の中にあります。

国内にあっては、政治不安・原発問題・TPP問題そして、デフレスパイラルによる給与所得、物価が下がり続けている傾向のため、個人消費をはじめ公共投資の減少と併せて極めて厳しい環境にあります。

食の問題を見ても、自給率の向上は見込めず、ますます輸入依存度が高まってくると思われまます。そうなれば、これまで供給国であった東南アジア諸国の人件費と原材料費の高騰により、製品価格が高くなっていくものと思われまます。

しかしながら、外食産業は激しいメニュー競争のため、売上、利益共に低下となり、その補てんのため原材料の引き下げ要求となり、そのしわ寄せが我々食材業者ひいてはメーカーまで及び食品業界全体が厳しい状況であります。

この状態を打破するための方策を業界全体で検討し、改善していく必要があると思ひます。

そのためには、積極的な情報提供、メニュー開発、新商品開発、コンサル業務等を通じて外食産業の発展に貢献していかねばならないと考えています。

また、当協会は、今年度、公益法人化を目指して、その態勢整備にとりかかります。そのため、毎年実施しています展示会（外食産業フェア）の一層の内容充実、安全・安心への取組み、環境問題、取引の公正化、食料の安定的流通等を通じて国民の食生活の健全なる向上に貢献することを目的として邁進して行く所存であります。そして数ある産業の中で食品産業が年間100兆円規模となり、日本経済をリードしていく産業界になることを夢みしています。

今年はいよいよ公益法人化の年です。それにふさわしい組織、業容、業務内容、財務内容、人材が求められます。各会員企業のご理解とご協力をお願いして年頭のご挨拶とさせていただきます。

平成24年度第4回理事会及び平成25年業務用食材卸業合同賀詞交歓会の開催

（社）外食協は、年初めに標記会合を開催することで、会員及び関係者に年内に通知しました。

理事会 合同賀詞交歓会の日に合わせ、以下により開催する。

1. 日時：平成25年1月16日（水）14時～16時、2. 場所：帝国ホテル「蘭の間」、3. 議題：

①平成25年度暫定予算（案）について、②平成24年度外食産業フェアの収支報告について等

合同賀詞交歓会 （社）外食協、全給協及び首都圏業務用食品卸協の3団体が共催で、以下により開催することで、平成24年11月14日に別途文書を発出した。1. 日時：25年1月16日（水）16時30分～18時30分、2. 会場：帝国ホテル。3. 参加予定者：400人。今回は全給協が幹事担当

平成25年度通常総会、第1回理事会等の開催予定

外食協は、当面の行事予定を決定した。その他は、決定次第「外食協ニュース」でお知らせする。

①平成25年度第1回理事会は、平成25年5月9日（木）14:00～16:00、KKRホテル東京。

②平成25年度通常総会は、平成25年5月21日（火）13:30～15:00、KKRホテル東京。同日にセミナー及び情報交流会も実施する。

〔支部だより〕

近畿支部賀詞交歓会の開催

近畿支部は、新年賀詞交歓会を以下により開催する。

開催日時：25年1月15日（火）15:00～17:00 会場：ホテルニューオータニ大阪